

ÉNERGITUDE & CITOYENNIFICATION

CATASTROPHITUDE & CITOYENNIFICATION

*2 conférences
ludifiées
et décapantes
sur la transition
écologique...*

... proposées par le professeur

**KIDDONK
SYSNETOUA**



ÉNERGITUDE & CITOYENNIFICATION

UNE LEÇON DE PHYSIQUE POPULAIRE DONNÉE SUR UN MODE LUDIFIÉ ET JUBILATOIRE !

Naissance de « l'écologie », puis du « développement durable », et de la « transition écologique »... Histoire des énergies : les énergies fossiles et leurs gaz à effet de serre depuis le 19^e siècle avec à la clé le changement climatique, l'énergie électronucléaire, et les énergies renouvelables et décarbonées comme perspective de « transition énergétique »... Remise en perspective du rôle du citoyen dans les débats passés et à venir sur ces sujets !

Pour tout public de 11 ans (avec leurs parents...) à 111 ans (avec leurs enfants...). Deux versions s'adressent aux enfants du primaire (6-10 ans) et aux collégiens (11 -15 ans).



CATASTROPHITUDE & CITOYENNIFICATION

UNE RÉFLEXION DÉCONTRACTÉE POUR LES CITOYENS QUI S'INTERROGENT SUR LE THÈME DE LA « CATASTROPHE ».

La « transition écologique » devenant une obligation vitale sous peine de « catastrophe », cette conférence réveillante fait un point sur les questions qui se posent, sur les solutions envisageables, par exemple dans le domaine énergétique, et sur les divers engagements, individuels et collectifs, qui vont devoir nous mobiliser à une échelle jamais vue dans l'aventure humaine ! Et elle s'interroge sur l'idée même « d'effondrement » apparue depuis quelques années et sur la façon dont les citoyens peuvent y réagir.

Pour tout public adulte.



MAIS QUI EST CE « PROFESSEUR » ?

Le professeur Kiddonk Sysnetoua (alias Jean-Pierre Reinmann) dans la lignée d'un professeur Tournesol aux accents Coluchiens, cherche depuis 2010 à éclairer les « gens », les « citoyens », bref « tout le monde »... sur les enjeux vitaux qui s'annoncent. Il utilise pour cela une pratique du théâtre amateur, un capital d'idées recueillies et filtrées en 50 ans de sympathie critique pour l'écologie, et les connaissances acquises comme ingénieur.

Le professeur fait de l'éducation populaire sur la « transition écologique », aborde les aspects sociaux et citoyens de cette transition, incite à agir, en traitant ces sujets de façon interactive, sans moralisation, et avec humour.

Bilan en 2020 : 160 conférences données sur la France entière, associations, collectivités, écoles, universités, entreprises, et particuliers !

ÇA SE DONNE OÙ ?

Les conférences durent 2h (ou moins sur demande).

Tout le matériel nécessaire est fourni par le professeur : PC, accessoires divers, et vidéoprojecteur. La salle ou le local doit donc comporter un écran ou un mur blanc pour permettre la projection...

Sous réserve de beau temps, de vent et de lumière, les conférences peuvent éventuellement être données en extérieur : que dit la météo ?



MAIS... COMBIEN ÇA COÛTE ?

La conférence est portée par l'association Donner à Penser qui demande une somme forfaitaire de 100 € pour les écoles, 200 € pour les associations et 300 € pour les collectivités et entreprises ; ce prix est variable et discutable selon les exigences et les moyens de l'organisme demandeur...

À ce prix, s'ajoutent les frais de déplacements du conférencier, qui demande en plus à être hébergé chez l'habitant quand nécessaire. Quel culot !

ÉNERGITUDE

& CITOYENNIFICATION

CATASTROPHITUDE

& CITOYENNIFICATION



Jean-Pierre Reinmann

06 07 58 81 11

jpreinmann@gmail.com



www.sysnetoua.org